

# 校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2021.06.28

NO, 3 0



給食ワゴンです。このワゴン自体はずいぶん昔からこのようなものだったような気がします。食缶もこんなだったような。おぼんやお皿はずいぶん変わりましたね、材質も。しかし、給食代金は大きく値上がりしているわけではありません。また、メニューは新たなものがいくつも出てきています。本校の栄養士と話をしていたのですが、メニューは栄養士が集まり、栄養価等を鑑みたうえ、子どもたちが喜びそうなメニューを作成しているそうです。今後も新たなメニューが登場しそうです。楽しみに待ってみたいと思います。

さて、子どもたちと話をしていると、「○○は好き」「△△は嫌い」と、メニューに好き嫌いがあるようです。先日、チーズが付いていましたが、これは好き嫌いがはっきりしてるように。カレーはというと、これは人気メニューです。全員というわけではないでしょうが、多くの子どもたちの好物です。ある子どもが栄養士に「学校のカレーは家のカレーよりおいしい。なんのルーをつかっているの?」と質問したようです。本校のカレールーは

と、ここで言いたかったのは、このカレールーの種類を聞いてきた子は、自分の体験を通して感じた疑問を解決したいと行動したわけです。疑問、課題を認知し、それを解決するために考え方行動する。この一連の問題解決に向けた活動がとても大切だと私たちは考えています。「言われたことを言われたとおりする」ことも必要で大切な部分といえます。それ以上に、自ら気づき、考え、行動することはとても大切です。主体性をもって自律的に能動的な活動ができる子ども、そういう子どもたちに育ってもらいたいと思っています。学校と家庭が連携協力し、子どもたちの育ちを支えていければと考えています。どうぞよろしくお願ひします。